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Instituciones de Educación Superior resaltan importancia y pertinencia del 
proyecto de refinería en el Meta y piden mayor participación en la ejecución del 

mismo. 

Villavicencio, 29 de agosto de 2013. Durante la reciente reunión de la Mesa 
Rectoral Universitaria del Meta, el ingeniero Ricardo Rodríguez, gerente de 
Llanopetrol, expuso el proyecto “Refinería del Meta”, haciendo énfasis en la 
posibilidad de transformar materias primas y dar un valor agregado a la producción 
de petróleo. Rodríguez destacó la posibilidad de que el Departamento pueda tener 
un proyecto de esta envergadura especializándose en la petroquímica de crudos 
pesados. 

Respecto a las inquietudes de la Mesa Rectoral respecto a la dudas técnicas y 
jurídicas sobre la ejecución del proyecto que se han presentado a través de medios 
como Portafolio, el gerente manifestó que ante a un proyecto de esta dimensión 
existen muchos intereses de particulares y especialmente de otras regiones, ya que 
el proyecto se convierte en una competencia fuerte que modifica el mercado de 
derivados del petróleo en Colombia.  

En relación al tema, la Mesa Rectoral resaltó la importancia del proyecto, su 
pertinencia e impacto económico, sin embargo, los rectores solicitaron una mayor 
participación de las universidades locales en la ejecución del mismo, ya que de esta 
manera se vincula al capital humano regional.  

Lo ideal es que el Instituto de Petróleos del Llano involucre a las universidades de la 
región.  Igualmente la MERUM solicitó a señor gobernador que se le dé igual 
importancia al proyecto Creación del Centro de Desarrollo Tecnológico 
Agroindustrial, recientemente aprobado en el Órgano Colegiado de Administración y 
Decisión (OCAD) de Ciencia y Tecnología, ya que se relaciona con la tradición 
agropecuaria del Meta y tiene un impacto social y económico muy representativo, 
especialmente con la crisis que vive actualmente en el sector rural. 

El ingeniero Ricardo Rodríguez mencionó que el gobernador tiene el propósito de 
vincular a la academia en la ejecución del Plan de Desarrollo, por esta razón existen 
varios programas que están concebidos para involucrar las Instituciones de 
Educación Superior.   



 

La Mesa Rectoral realizó una nueva invitación al señor gobernador para discutir 
acerca de estos programas que se pueden desarrollar conjuntamente con las 
universidades y concretar el papel de la academia. 

 


